



MITTEILUNG DES ZV NR. 3/2016

SPIELTENÜ

Ab 1.1.2017 haben die Spieler und Spielerinnen die Möglichkeit als Spieltenü kurze Hosen (oberhalb des Knies) zu tragen, diese müssen aber für die ganze Mannschaft gleich sein. Jeans sind nicht erlaubt.

SCHWEIZER CUP

An der Siegerehrung muss auch der Technische Leiter im Spielertenü der Mannschaft gekleidet sein. Alternativ wird er gebeten, eine für Siegerehrungen passende Kleidung zu tragen.

Ausserdem entfällt die Verbindlichkeit für die Organisatoren ein Bankett am Samstagabend auszurichten.

ABBINIERUNGEN

Für alle regionale Turniere der ganzen Schweiz ist die Abbinierung zwischen Spielern innerhalb der gleichen Region erlaubt. Jeder Spieler kann sein eigenes Vereinstenü tragen. Das Tenü bei abbinierten Mannschaften ist für jeden Spieler das eigene Vereinstenü und nicht mehr das kantonale Verbandstenü.

Für nationale Turniere und Schweizer Meisterschaften bleibt die Möglichkeit einer Abbinierung zwischen Spielern innerhalb des gleichen Kantonalverbandes wie bis anhin in Kraft. Die Spieler der abbinierten Mannschaften treten im jeweiligen Vereinstenü und nicht mehr im Tenü des Kantonalverbandes an.

Chiasso, 5. Dezember 2016